

En Movilidad Eléctrica no hablamos de *clientes*, hablamos de *usuarios*

- **Tanto para Zunder como para AUVE, el usuario de vehículo eléctrico no es un destino, es el origen.**
- **Las necesidades de los usuarios deben marcar el rumbo de las decisiones empresariales del sector, siendo la base fundamental para potenciar libertad y autonomía en su transición al vehículo eléctrico**

Palencia, 15 de noviembre de 2023 – Durante la mañana de ayer, Zunder, el operador de carga ultra-rápida de referencia en España y el sur de Europa, abrió las puertas de sus nuevas oficinas en Madrid para recibir a la Asociación de Usuarios de Vehículos Eléctricos (AUVE). Este encuentro estratégico marca un hito en el compromiso de ambas entidades por potenciar la movilidad eléctrica en España.

El evento contó con la participación destacada de Daniel Pérez, CEO de Zunder, Ángel García, presidente de AUVE, Álvaro Sauras, vicepresidente, y 9 delegados y subdelegados territoriales, quienes representaron las voces diversas de los más de 70 que conforman AUVE.

Zunder, reconocido por su compromiso inquebrantable con las necesidades del usuario, aprovechó la ocasión para hablar sobre iniciativas y proyectos destinados a mejorar la experiencia de carga. El encuentro no se limitó a los aspectos técnicos; fue un espacio de diálogo abierto en el que AUVE, con voz firme, expresó sus necesidades y sugerencias, nutriendo así el intercambio constructivo de ideas.

Daniel Pérez, CEO de Zunder, compartió: “Este encuentro es un paso firme hacia una movilidad eléctrica más centrada en el usuario y en Zunder estamos comprometidos con la evolución constante para satisfacer las demandas de los usuarios de vehículo eléctrico”.

Ángel García, director de AUVE, por su lado, ha destacado la importancia de centrar los esfuerzos en mejorar la experiencia del usuario para poder aportarle libertad a la hora de moverse en su vehículo eléctrico. Además, enfatizó la relevancia de la colaboración estrecha entre AUVE y Zunder para lograr avances significativos y construir las bases de una movilidad eléctrica más inclusiva y eficiente.

Sobre Zunder

Zunder fue fundado en 2017 por Daniel Pérez y Lorenzo Antolín en Palencia, España. Es el operador de infraestructura independiente de carga ultra-rápida mejor valorada por los usuarios de su sector. La compañía cuenta en 2023 con más de 400 puntos de carga operativos. Entre los planes de expansión internacional cuentan ya con la apertura de su primera estación de carga

ultra-rápida en Francia, su primera estación de carga en Portugal y les seguirá Italia. Para 2025 esperan operar más de 4.000 puntos de carga y gestionar 40.000 a través de su plataforma gracias a los más de 300M€ de inversión.